



SERIE: I+D - Deterioro Cognitivo Ligero 2.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 25-06-2010

Duración: 05' 46"

Los investigadores de la Clínica Mayo, en EEUU, describieron hace 10 años un síndrome al que denominaron Deterioro Cognitivo Ligero o DCL de la Tercera Edad. El interés de la investigación en este síndrome ha crecido en los últimos años, dado que puede ser la antesala de la enfermedad de Alzheimer y, cuanto antes se detecte y se trate, habrá un mayor retraso en las manifestaciones de dicha enfermedad.

Un grupo de investigación coordinado por Herminia Peraita Adrados del Departamento de Psicología Básica I de la UNED inició en 2007 un proyecto que analiza los subtipos, los marcadores, los factores de riesgo y la evolución del DCL. En el estudio se ha evaluado a lo largo de tres años a un grupo inicial de voluntarios compuesto por 140 personas mayores de Las Rozas y Pozuelo de Alarcón.

Producción y realización: CEMAV